

Fecha: 15-07-2023

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: "La Comisión Asesora para la Desinformación no será un tribunal sobre qué es verdad"

Pág. : 3

Cm2: 375,9

VPE: \$ 904.090

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

No Definida

Nicole Cardoch, subsecretaria General de Gobierno:

## "La Comisión Asesora para la Desinformación no será un tribunal sobre qué es verdad"

En su paso por la zona, abordó la entrega de fondos a organizaciones sociales y las implicancias del órgano asesor instaurado esta semana.

Con una completa agenda de actividades, la subsecretaria General de Gobierno Nicole Cardoch visitó este viernes la zona, instancia en que abordó la entrega de recursos a organizaciones sociales y también el inicio del trabajo de la Comisión Asesora para la Desinformación.

"Hemos hecho un compromiso con la participación ciudadana, con las organizaciones que están en nuestra sociedad civil, que sabemos necesitan herramientas y apoyo. Estos fondos harán realidad proyectos de diversa índole que ayudan a la cohesión social, en te-

mas como medio ambiente, salud, patrimonio, deporte u otros", dijo, para luego detallar que en la Región se asignaron casi \$100 millones a 44 proyectos de un universo de 102 postulaciones.

—¿Qué implicancias tiene la Comisión Asesora para la Desinformación que comenzó a funcionar esta semana?

—Esta comisión en ningún caso será un tribunal de la verdad, de establecer qué es verdad y qué no. La comisión busca abrir un espacio de debate riguroso, académico y técnico, que tome en cuenta las

experiencias de otros países frente a este fenómeno social que es la desinformación. Para qué todos nos entiendan, la desinformación no es la mera expresión de opiniones sino la difusión premeditada de hechos y datos falsos como si fueran verdaderos.

Estos fenómenos distancian aún más a las instituciones de los ciudadanos, por lo que la comisión trabajará en un diagnóstico acabado respecto a como afecta a nuestro país, y luego algunas recomendaciones sobre los caminos que pudiéramos transitar en torno a generar política pública

para atacar la desinformación, en temas como la alfabetización digital y que los ciudadanos tengan herramientas para enfrentarla.

—¿Qué ocurre con la desinformación que viene de medios establecidos en redes sociales o personas que se individualizan o lucran con las noticias falsas? ¿Se buscará abordar dicho fenómeno en la comisión?

—Lo importante a considerar es la velocidad que nos generan hoy las plataformas digitales. El fenómeno de la desinformación no son solo las opiniones, sino la decisión premeditada de dar a conocer datos y hechos falsos, ya sea por medio de plataformas digitales.

En el mundo, la velocidad con que vienen las noticias falsas es seis veces mayor que las noticias verdaderas y hechos concretos; la velocidad que entregan las redes sociales es algo que se debe considerar en la comisión.

En el cierre, dijo que "la comisión trabajará un año, pero puede ser muchísimo menos ya que lo fundamental son los productos que nos entregará, tanto el diagnóstico como las recomendaciones".



Cardoch participó en actividades junto a organizaciones sociales y autoridades de Gobierno.